

12 DE NOVIEMBRE DE 2025.

**DIPUTADO FERMÍN HIDALGO GONZÁLEZ RAMÍREZ.
PARTIDO MORENA.**

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: "HUMANISMO TRANSFORMADOR".

Con su permiso presidenta, buenas tardes a todas y todos compañeros legisladores, público en general, medios de comunicación. Si he visto más lejos, es porque me he subido a hombros de gigantes. –Isaac Newton. Y esta frase, enarbola el sentimiento que quiero expresarles, Andrés Manuel López Obrador, Claudia Sheinbaum Pardo, Eduardo Ramírez Aguilar, gigantes, personas que han puesto corazón, pensamiento y sentimiento, al servicio de la nación y de los mexicanos, del pueblo de Chiapas también y hago alusión a esto, porque durante los últimos días nos hemos olvidado de nuestro gobernador en los temas que hemos abordado aquí, en el Congreso. Y quiero compartirles algo, en la última encuesta, nuestro Estado y nuestro gobernador salió con una aprobación del 60%, respecto a su gestión, a la gestión que está haciendo aquí en nuestro estado de Chiapas, esto ya lo había comentado con compañeros, amigos que tengo de otros Estados y me dicen “Oye que bien están en Chiapas, que buen trabajo está haciendo el gobernador” y yo les decía “Si, así es”, pero no habían salido estadísticas, ni datos estadísticos, ni porcentuales y ayer investigando un poco vi: En la atención clínica y hospitalaria, en el rubro de salud pública, en el trabajo en conjunto del gobierno estatal, la economía familiar pero sobre todo, en seguridad pública, hemos alcanzado y hemos dejado atrás esas deshonrosas, las deshonrosas calificaciones que teníamos siempre como el primer lugar en lo último de las estadísticas tanto de seguridad, de salud, de gestión pública general, eso quedó atrás, ahorita encabezamos los primeros lugares en todos esos rubros y vamos por más; por eso quiero felicitar desde esta tribuna y decirle que cuenta con todos los soldados que tiene aquí en el Congreso de Chiapas para seguir impulsando este humanismo transformador que está caracterizando al gobierno de la nueva era, a la nueva era de Chiapas, a la nueva era en México y a la transformación del país, a la cuarta transformación y a la transformación de todo México. Gracias; es cuanto presidenta, gracias compañeros.